

Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Sosialisasi Tanggap Bencana

Maskuri - BARITOKUALA.JURNALIS.ID

Aug 26, 2022 - 07:42



Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Sosialisasi Tanggap Bencana

BARITO KUALA - Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Sosialisasi Tanggap Bencana Kegiatan Masyarakat Tanggap Bencana di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala yang dilaksanakan selama 3 hari (tanggal 23 Agustus s.d. 25 Agustus 2022) bertempat di Kec. Barambai Kab. Barito Kuala dengan Kegiatan Sosialisasi dan Praktek.Jum'at(26/08/2022)

Kegiatan di hadiri Pasiter Kodim 1005/Btl, Camat Barambai, Danramil 03/Rantau Badauh, Kapolsek Barambai, Kepala BPBD Kab. Batola, Perwakilan Babinsa Kodim 1005/Btl, Babinkamtibmas Polsek Barambai, Aparat Desa Se Kec. Barambai, Damkar BPBD Kab. Batola, Damkar Kec. Barambai,Masyarakat.



Demikian disampaikan PasiTer Kapten Caj Mahyuni Aziz Ia mengatakan bahwa TNI sangat peduli dengan situasi genting yang terjadi di masyarakat.

“Bencana ini terjadi tanpa direncanakan oleh siapapun, sifatnya situasional. Oleh karena itu, TNI peduli dengan kondisi ini, sehingga kami datang memberikan edukasi kepada masyarakat tentang bagaimana cara menanggapi bencana,” ungkapnya.

Hal yang dilakukan itu, sebagai warning atau peringatan kepada masyarakat untuk dapat mengantisipasi sebelum terjadinya bencana.

“Bencana ini banyak hal, misalnya gempa bumi, Angin Puting beliung, banjir, Kebakaran Lahan dan Hutan dan lain sebagainya. Mengapa kita perlu sosialisasikan kepada masyarakat? supaya masyarakat tahu dan mulai antisipasi dengan tujuan kalau terjadi bencana masyarakat tidak kaget lagi,” terang PasiTer Kapten Caj Mahyuni Aziz.

Pihaknya berharap, desa desa yang topografi wilayahnya rawan bencana, harus membentuk kelompok tanggap bencana darurat, kemudian kelompok tersebut harus dibekali dengan pelatihan -pelatihan sehingga dengan pengetahuan yang mereka miliki bisa membantu sesama apabila bencana datang.

Sementara itu, Warga Masyarakat menegaskan sangat mendukung program tanggap bencana yang dibawah TNI Kodim 1005/Barito Kuala “Kita apresiasi langka positif yang diambil TNI Kodim 1005/Barito Kuala ini luar biasa,” singkatnya.(PENDIM 1005)